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Chant : L’un d’entre eux 
 
4 :46  Gloire au Seigneur! (Applaudissements)  Gloire au Nom du Seigneur!  L’un d’entre eux est 
votre doigt qui presse le bouton ‘Marche’ (PLAY). L’un d’entre eux. Amen! (Reprise du chant, 
l’un d’entre eux.) 
 
7 :14  Gloire! Je suis l’un d’entre eux. Woo! Gloire au Seigneur! (Reprise du chant, l’un d’entre 
eux) 
  
Gloire au Nom du Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir. Oh. (L’assemblée se réjouit) Gloire! Nous 
sommes l’un d’entre eux! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Nom du 
Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  
Quelle merveilleuse Présence. Merci Seigneur! Vous savez c’est même difficile de parler quand Il 
est là. Comme je T’aime Seigneur. Comme je suis reconnaissant pour cette Parole, ce Message. 
D’être une partie de l’Épouse de Jésus-Christ. D’être choisi, prédestiné, préordonné avant la 
fondation du monde pour que je puisse dire Seigneur, ‘Je suis l’un d’entre eux, Seigneur ’.  Gloire 
au Seigneur!   
 
Nous voulons vous souhaiter la bienvenue ici, à tous nos visiteurs et les gens qui sont à l’écoute. 
Combien de visiteurs avons-nous ici aujourd’hui? Que Dieu vous bénisse tous! Bienvenue au 
Nom du Seigneur! Nous sommes heureux de vous avoir ici et ceux qui sont sur les ondes, 
aujourd’hui l’Épouse a une répétition générale du souper. Le Mariage de l’Agneau pour Son 
Épouse est sur le point d’avoir lieu, l’Épouse se prépare. Nous revêtons la Robe de Mariage, et je 
peux entendre la musique jouer. Nous nous préparons. Nous nous préparons! 
(Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au 
Seigneur!   Vous pouvez vous asseoir.  
Une répétition est…, nous faisons cette répétition en écoutant cette Parole.  Je suis si excité 
d’être réuni avec vous à nouveau ici cet après-midi, pour écouter ce Message aujourd’hui. Avez-
vous aimé dimanche dernier? (Amen.) Oh, la la, bonté! C’est le cœur même, le centre même de 
ce que nous croyons de cette révélation du temps de la fin en ce jour-ci. C’est Dieu qui Se révèle 
à Son Épouse en morphe. Gloire au Nom du Seigneur!  Merci Seigneur Jésus. Le Père est parfait. 
Sa Parole est parfaite. Ce Message est parfait. Son temps est parfait. Je ne sais pas si certains 
ont entendu la citation du jour, ‘Le Dieu Puissant Dévoilé’, ce n’est qu’une coïncidence.  
(L’assemblée rit.) C’est DIEU, (Amen) confirmant que nous faisons la bonne chose. Gloire au 
Nom du Seigneur!   
 
10 :33  Qu’a-t-Il essayé de nous dire ces cinq dernières semaines ici au tabernacle? N’écoutez 
pas une trompette qui rend un son confus. Acceptez simplement la Voie pourvue par Dieu au 
temps de la fin. C’est la Voix de Dieu en ces derniers jours. Qui fait qu’aujourd’hui, cette écriture 
est accomplie. C’est Dieu dévoilé pour l’Épouse! Amen! (Applaudissements) Gloire au Nom du 
Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!   Gloire au Nom du Seigneur!   Vous pouvez vous asseoir. 
Les titres des messages de Frère Branham, ce sont des sermons en eux-mêmes. Gloire au Nom… 



Aujourd’hui c’est comme il en était il y a 2000 ans, quand vous deviez reconnaitre exactement 
par révélation Qui était Jésus-Christ. C’est ce qu’ils devaient faire en ce temps-là. Et ils devaient 
croire chaque Parole que Jésus disait.  Ils devaient La croire, peu importe s’ils La comprenaient 
ou pas.  Combien de fois dans l’Écriture : ‘si vous mangez Ma chair, et buvez Mon Sang.’ « Ha, 
Woh! Woh, c’est terminé! »  Ils devaient y croire! Qu’est-ce que ça veut dire? Je ne sais pas. Je 
ne me soucie pas de ce que ça veut dire! Je La crois simplement. C’est ce qu’Il exigeait. Il exigeait 
qu’ils Le croient. Qu’ils L’acceptent sans raisonner. Juste Y croire. Pourquoi? ‘Parce que Tu l’as 
dit, Tu l’as dit, j’Y crois!’  Amen. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Nom 
du Seigneur Jésus! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Aujourd’hui nous devons faire exactement la même chose. Nous devons reconnaître Jésus, 
aujourd’hui. C’est Jésus aujourd’hui. Vous l’avez entendu la semaine dernière, vous allez 
réentendre tout ça aujourd’hui. C’est le Fils de l’homme qui revient voilé derrière une chair 
humaine. Et vous devez croire chaque Parole qu’Il a dite. Vous le devez, peu importe ce que 
c’est, ce qui est dit, ou si quelqu’un dit, ‘Qu’en est-il de cette histoire d’écureuils, et de ça?’  Ha, 
amen.  Comment est-ce que je le sais? Ce n’est pas une révélation plus profonde qu’il essaie de 
me dire. Je, le Saint-Esprit en moi va-t-Il corriger le prophète? Et dire, « Oh, ça ne veut pas dire 
ça. » Hmm. Non. Croire chaque Parole qu’Il a dite. Amen.   
 
13 :01   Car ce Message, ce prophète, ce Jésus en ce jour-ci, Se révèle en morphe. Une fois 
encore, ce n’est pas d’adorer un homme, c’est simplement davantage de révélation de Dieu à 
travers l’homme. C’est ce que c’est, juste davantage de Dieu. C’est ce que c’est, oh! Oh, c’est ce 
que c’est! (Applaudissements) C’est plus de Dieu pour l’Épouse! Gloire au Seigneur. Amen. Vous 
pouvez vous asseoir.  
Ce n’est rien de nouveau, ce n’est rien de différent. C’est simplement plus de Lui. Il continue 
simplement de Se révéler. Il a dit qu’Il était en morphe, sous la forme d’un tourbillon. Il était en 
morphe, dans la première Colonne de Feu. Il était en morphe, derrière des peaux de blaireaux, Il 
était en morphe, dans Son Fils,  au Calvaire. Il a dit qu’Il était en morphe, dans les sept 
messagers des sept âges de l’église. Maintenant Il est en morphe en NOUS! Nous sommes Dieu 
dans la chair.  (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!   Gloire au Nom du Seigneur!   
Vous pouvez vous asseoir.  
La Parole de Dieu ne change jamais. Non plus que le programme de Dieu. Ce qu’Il a fait dans 
l’Ancien Testament, Il l’a fait dans le Nouveau Testament et Il fait la même chose aujourd’hui. Il 
ne change jamais. Ils essaient de faire en sorte que Dieu change, que ce soit différent, pour 
s’ajuster à leurs idées. Mais Dieu ne change jamais Son programme. Malachie 4 ne dit pas, ‘Je 
vous enverrai Élie le prophète et ensuite je vous enverrai un groupe d’hommes pour vous dire 
ce qui est et ce qui n’est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR.’ Il ne dit pas ça. Apocalypse 22 :16 ne dit 
pas, ‘J’enverrai mon ange pour témoigner ces choses à ces églises, ensuite j’enverrai mes anges, 
pour vous rendre cela plus clair.’ Ce n’est pas dans la Parole!!! Je vous en enverrai UN! UN! 
Amen. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!   Gloire au Seigneur!  Vous pouvez vous 
asseoir.  
  
15 :20  Si vous voulez croire la Bible, voici la Bible et c’est ce qu’Elle dit. Dieu n’envoie toujours 
qu’un seul homme. Il a dit, que jamais dans tout ce Message Il avait envoyé plus qu’un seul 
homme. Il a dit, pas un groupe. Et cet homme devait devenir Dieu pour les gens. Oh, cela 
étouffe un tas de gens. Mais ça n’étouffe certainement pas l’Épouse, n’est-ce pas?  (Amen) 
Gloire au Nom du Seigneur!    



Ils prononçaient la Parole et Dieu les interprétaient. Mais dans notre cas, Dieu a fait écho dans le 
Ciel de tout ce que notre prophète a dit. Amen. Ils étaient la Divinité voilée dans la chair 
humaine. Ho, mon gars. « Frère Joseph, tu mets trop l’emphase sur lui.’ La personne William 
Branham, vous avez entendu cet épouvantail, n’est-ce pas? Oh, oui.  Voici ce qu’il dit : ‘L’onction 
est une personne.’ Amen.  ‘Le mot Christ signifie un oint. Voyez. Le Oint. Ainsi Moïse était Christ 
en son jour. Il était le oint. Jérémie était Christ en son jour avec une portion de la Parole pour ce 
jour-là.  Ainsi Frère Branham était Christ, le oint pour notre jour! Amen! Dieu ne change pas Son 
programme. (Applaudissements) Non, non! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 
Seigneur!   Vous pouvez vous asseoir.  
Mais nous n’adorons pas l’homme William Branham.  Par révélation nous adorons, Celui en 
morphe, qui était en lui. C’était voilé derrière la chair humaine. Dieu a dit : S’ils veulent voir ce 
qu’est la Parole, Moïse,  Je t’apparaîtrai au-delà du buisson ardent. Il a dit, Je vais descendre et 
embraser la montagne. Et ils verront que tu as dit la vérité. J’apparaîtrai ici dans un feu 
identique. J’apparaîtrai et prouverai aux gens, Je vais confirmer ton message. C’est ce que Moïse 
a entendu des mots qu’Il a dit. Comme Frère Branham l’a dit. Mais qu’est-ce qu’Il a dit à notre 
prophète? ‘Je vais prendre Ma photo avec toi, pour prouver à ces gens, à l’Épouse, et Je vais 
confirmer ton message. Frère Branham dit : « Je vais te glorifier devant les gens. » 
(Applaudissements) Le glorifier! ‘Tu mets trop l’emphase sur Frère Branham.’ Vous feriez mieux 
d’en parler à Dieu. (L’assemblée se réjouit.) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
18 :48  Oh, c’est riche! Combien pure cette Colonne de Feu que Tu as prise sur cette photo, et Il 
dit, ‘Je vais te glorifier devant les gens.’ Oh, vous ne pouvez pas trop mettre l’emphase sur le 
messager de Dieu. Oh, gloire au Nom du Seigneur!    
Or Satan est rusé, il a appris certaines choses durant ces six milles dernières années. Il est un 
être assez rusé. 
Et aujourd’hui il est plus audacieux qu’avant. « Les jours des miracles sont passés. » « La 
guérison Divine n’existe pas. » » Nos voyants, nos prophètes, nos Colonnes de feu, tout ce 
fanatisme, ces démons, c’est quoi tout ça? » Satan répète encore ces mêmes choses 
aujourd’hui, dans les dénominations. Amen? « Vous, bande de  fanatiques. Il n’y a rien comme 
des prophètes, des voyants, et toutes ces choses de la guérison Divine. » Les dénominations. 
Mais ce n’est pas si proche que ça séduirait les Élus, ce n’est pas la même chose. Pour être aussi 
proche, cet esprit, se doit de proclamer croire le même Message que nous croyons. Il doit 
proclamer la même Parole. Pas ces annonces-là dehors, ça n’ébranle pas l’Épouse du tout. C’est 
un tas de non-sens. Nous savons comme Frère Branham l’a dit : ‘Il est trop tard pour que vous 
me disiez cela, la guérison, on a un mort qui est ressuscité juste ici, la guérison du cancer, en 
voilà un juste ici, nous avons des miracles ici même, nous avons l’onction, nous avons la Colonne 
de Feu, nous tous ici, il est trop tard pour ça, mais il a dit que ce sera si proche au point de 
séduire même les élus. Ainsi comment reconnaitrez-vous  cet esprit? Il devra vous faire douter 
d’un seul mot.  Ne douter que d’une Parole. Et  il a plusieurs, plusieurs manières de le dire dans 
sa rage. Satan, il se couvre lui-même. Il ne vient pas comme : « Oh, c’est un tas de sottises. »  
« Oh, ce prophète… » Non, non, non, non. Il ne le dit pas comme ça. Il est rusé dans sa manière 
de le dire, très rusé.  
 
Une de ces manières : « Vous avez besoin de plus que juste ces bandes.  Vous ne pouvez pas 
avoir juste ces bandes. Elles ne peuvent pas… ah, ah, elles sont secondaires au ministère. »  Non-
sens. Ils veulent enlever cette Voix des mains des gens et de la chaire.  
 



21 :18  C’est exactement ce qu’ils veulent faire. L’illustration est, ‘Si’ et cette déclaration est 
vraie dans le ministère, que les bandes sont secondaires au ministère.  Nous sommes des gens 
qui écoutons les bandes.  Amen? (Amen.) Nous croyons ces bandes. Les bandes sont en premier 
pour nous. Ainsi, puisqu’elles sont en premier pour nous, je n’ai pas de temps pour le numéro 
deux. Non. (L’assemblée se réjouit.) Vous pouvez vous asseoir.  
 
Bon, ne me comprenez pas mal, chaque ministère ensuite, « on ne peut pas écouter les 
ministres » ce n’est pas ce que j’ai dit. Mais juste si rusé, si vous n’avez pas de temps pour le 
numéro deux. Mais si je vous dis que si le ministère est le numéro un, et que les bandes sont 
numéro deux, alors vous allez dire, ‘Je n’ai pas le temps pour le numéro deux.’ C’est plutôt rusé. 
Plutôt rusé. C’est exactement ça. Ça l’est. C’est dissimulé. Bon, le numéro un, mon gars, je n’ai 
pratiquement pas de temps. Si je n’ai pas de temps, je veux écouter ce prophète. Je veux 
écouter ces bandes, je veux écouter ce Message, je veux appuyer sur ‘Marche’ (PLAY). Je veux 
entendre la Voix de Dieu, venant de Dieu Lui-même. Mais si vous me dites que c’est secondaire 
à quelque chose d’autre, je peux avoir du temps je ne veux pas écouter quelqu’un d’autre. ‘Bill, 
Jack’  ‘Bill Quiconque’. Non, cette Voix est le numéro UN. Gloire au Nom du Seigneur!   
 
Une autre manière est, « Frère Branham a dit que c’était ses pensées. C’était son idée. Le Saint-
Esprit est en nous maintenant pour discerner ce qui est et ce qui n’est pas la Parole. Vous ne 
pouvez pas croire chaque Parole, seulement quand cela dit, AINSI DIT LE SEIGNEUR. »   Vous a-t-
on demandé ça avant? Avez-vous entendu ça? Sinon, ça circule là-dehors. ‘C’est seulement 
quand Frère Branham dit AINSI DIT LE SEIGNEUR que ça doit arriver.’  Toute maladie, tout 
chagrin, toute douleur, et toute chose qui a pu arriver à l’être humain est venue parce qu’une 
personne a douté d’une Parole. C’est au début de la Bible. À la fin, dans Apocalypse 22, le même 
Dieu a dit : « Quiconque En retranchera une Parole ou Y ajoutera une Parole, » voyez, ce doit 
être Parole sur Parole. Personne ne peut se présenter et dire: ‘Nous sommes prophètes, ceci est 
AINSI DIT LE SEIGNEUR et cela c’est AINSI DIT LE SEIGNEUR.’  
S’il croit ce que Frère Branham a dit, quand cette Parole était en Moïse  jusqu’à ce qu’il 
prononce cette Parole, il a dit qu’il était Dieu dans la chair. Ainsi quand cette Voix arrivait, c’était 
Dieu dans la chair révélant Sa Parole à l’Épouse. Nous En croyons chaque Parole. Quand le 
troisième Pull a été manifesté, il a prononcé la Parole. Il a dit, ‘Avant que le médecin ne la 
touche,  (ma mère) il a dit, la main de Dieu va enlever cette tumeur. Juste avant que ses mains 
s’avancent. Elle a dit, ‘Juste avant que ses mains approchent, une douce brise est descendue et 
c’était parti, juste comme ça.’ Il a dit que c’était le troisième Pull. Il a dit, ‘j’ai parlé et une 
tempête s’en est allée, laissant le ciel clair pendant trois jours.’   « Pars! » et c’est parti, et le ciel 
a été clair pendant trois jours.  
 
24 :48  Gloire au Nom du Seigneur! Prononce simplement la Parole et les écureuils apparaîtront. 
« Ils seront ici, ici, et ici. » Et ils étaient là! Ici, ici, ici. C’était le troisième Pull. Mais quand Elle, 
l’Épouse devait faire partie de ce troisième Pull, quand Elle devait faire partie de ce troisième 
Pull, Elle devait faire quelque chose pour que ce troisième Pull entre en action. Elle devait En 
faire partie. Elle devait déclarer quelque chose. « Ce n’est rien d’autre que la vérité! »  
(Applaudissements) C’est cela! C’est cela! Croire chaque Parole!!! « Rien d’autre que la vérité. » 
Gloire au Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous 
asseoir.  
 
Ce n’était définitivement pas… vous savez quand vous dites ‘cette partie-là mais pas ça,  mais 
ceci, je crois cela,’ « Ce n’est rien d’autre que la vérité Frère Branham. »  Aujourd’hui, Dieu nous 



dit, « Tu étais dans Mes pensées au tout début. Puis J’ai prononcé ton nom. »  Oh, gloire. « Je 
T’ai attendu, Branham Tabernacle, les gens à l’écoute, il a dit, je T’ai attendu pendant six mille 
ans. Mais maintenant, Tu es manifestée. » Nous voici. « Moi Jésus, Je suis devenu en morphe, 
devenu Ton agneau, j’ai été cloué à une croix pour pouvoir enlever tes péchés. Et maintenant, tu 
es sans taches, tu es justifiée devant Moi. Moi, Jésus, Je suis devenu en morphe, à nouveau dans 
Mon septième messager, pour pouvoir Te révéler  tous mes secrets qui étaient cachés depuis la 
fondation du monde. Moi, Jésus. Je ne les ai pas dits à Abraham, quand Je suis allé vers lui en 
morphe, dans la chair humaine. Je ne les ai pas dits à mon puissant serviteur Moïse quand J’étais 
en morphe, venu à lui dans une Colonne de Feu. Non plus que Je ne les ai dits à mes disciples 
bien-aimés quand Je marchais avec eux dans la chair humaine. Je ne les ai dits à aucun d’eux. Je 
ne les ai pas dit à Paul, Je ne les ai pas dit à Jean, Je ne les ai pas dit à Wesley, Je ne les ai pas dit 
à Luther, non, J’ai attendu pendant six mille ans pour Te dire que Tu es Mon Épouse, Je T’ai 
choisie avant la fondation du monde, pour Te les révéler. Vous assis ici, vous à l’écoute! Gloire! 
(Applaudissements) Gloire! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire! Merci Seigneur Jésus. Gloire au 
Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du 
Seigneur! 
 
28 :10  « Je vous ai dit que j’avais beaucoup de choses à vous dire. Je vous ai dit que J’allais 
revenir dans la chair humaine en morphe. Dans Malachie 4, Apocalypse 10 :7, Hébreux 13 :8, J’ai 
gardé Ma Parole. » Amen. Il garde Sa Parole, « Je t’ai dit, Branham Tabernacle, ne doute pas. 
Mais de croire chaque Parole. C’est ce que Je t’ai dit de faire. Tu l’as fait. Tu as cru chaque 
Parole, tu t’es tenu pour ce Message. Aussi, maintenant Je vais tenir ma Parole envers Toi, Je Te 
révèle qui Tu es. Tu es en morphe, Dieu dans la chair à nouveau. Je reviens pour Toi, mon 
Épouse. Je viens. Gloire! (Applaudissements – l’assemblée se réjouit grandement!) Gloire! Gloire 
au Nom du Seigneur Jésus !  Gloire! Gloire! Merci Seigneur Jésus!  
           Inclinons la tête. 
 
Ah! Gloire au Nom du Seigneur Jésus! Il garde Sa Parole, Il tient Ses promesses. Nous Le voyons 
étant dévoilé. Nous Le voyons depuis le commencement du temps. Et qu’Il nous dit, « Je te 
connaissais avant la fondation du monde, Tu étais en Moi. Et à ce moment, J’ai prononcé ton 
nom et Je savais qui tu étais. Maintenant, Je T’ai attendue, maintenant Tu es ici, c’est 
maintenant le temps où est manifestée l’Épouse de Jésus-Christ.  
Tu as tenu ta parole qui était de rester avec la Parole. Tu ne t’es détournée ni à gauche, ni à 
droite mais tu as cru chaque Parole.  Même quand tu ne pouvais pas l’expliquer comme Mes 
disciples qui ne pouvaient pas l’expliquer et ne savaient pas ce que ça voulait dire. D’autres ont 
quitté et sont allés partout, mais nous sommes restés, ils sont restés avec la Parole, ils sont 
restés avec le messager, ils sont restés avec Christ. Nous aussi. Nous ne pouvons pas l’expliquer, 
je ne sais pas, mais par révélation spirituelle, nous restons avec ce Message. Nous restons avec 
ce prophète, nous restons avec la Parole. Nous croyons chaque Parole. Nous croyons que c’est 
Christ! Jésus en morphe caché derrière des peaux humaines. Ce n’est pas l’adoration d’un 
homme. C’est plus de Dieu.  Simplement plus de Dieu qui Se révèle. Mais le produit final, c’est 
vous! Vous, les restaurés, les Adam rachetés. Tout ce qu’Adam avait perdu, Il a commencé à le 
reconstruire. À le restaurer, tout ce que le gazam et le jélek, tout ce qu’ils ont dévoré, Je 
restaurerai, dit le Seigneur. Je vais le relever. Il y aura une nouvelle branche, ce sera Mon 
Épouse et rien ne La touchera. Nous sommes la Parole vivante. Gloire à Son Nom! Nous Le 
voyons clairement sous nos yeux.  Et aujourd’hui, une fois encore, Il va nous révéler, nous dire : 
‘Ceci est la révélation du temps de la fin. Le Dieu Puissant dévoilé.’ Et nous le voyons. Nous le 



croyons. Nous T’aimons Seigneur Jésus. Nous T’adorons Seigneur Jésus. Ton Nom est au-dessus 
de tout nom, Seigneur.  
 
Chant : Jésus, le plus beau des noms.  


